
２０２４年 ４月 ２２日（晴れ） 第４週 第２４６６回例会

Song ”それでこそロータリー”

Guest 米山奨学生 バトスフェ・ガンボロルさん

Attendance

会員 ６４名 欠席 ８名 出席率 ８５．４５％

President Time 加藤春視 会長

この度は、新会員卓話を大竹プログラム委員長にお願い致

しました。卓話者は、川島謙一君、浅野世志雄君、黒野謙

太郎君です。後ほどよろしくお願い致します。

第１回ロータリーフードフェスティバル「RFF」が、5

月11日～12日の10:00～17:00に久屋大通公園エンゼル

広場・エディオン久屋広場で盛大に行われます。

※5月11日土曜の予定

・「エディオン久屋広場ステージ

オープニングステージ陸上自衛隊第10音楽隊」

・「開会式（各挨拶、開会宣言）RI認証伝達式」

・「東尾張分区ダンスダンスダンス」など。

※5月12日日曜

・「オープニングステージ

ポッカレモン消防音楽隊」

・「オールカメハメハバンド」

・「中日ドラゴンズチアドラ」

・「BOYS AND MEN、BMK 3名のコラボステージ」

・「閉会式（各挨拶、閉会宣言）」など。

・イベント趣旨、イベント内容

このイベントは、ロータリーチャリティーイベントです。

収益金の一部をポリオ根絶支援のために使用します。名古

屋の中心でイベント、飲食、交流を楽しみましょう。歌や

踊りなどイベントも盛り沢山！次世代のためにより良い未

来を目指してロータリーは奉仕します。

・ポリオ根絶支援

ロータリーは長年にわたってポリオ根絶に向けて活動し

てきました。「あと少し」で地球から根絶可能なところまで

きています。みんなでロータリー財団のポリオワクチン活

動に協力します。多くの皆さんの参加を待っています。

是非現地でお会いしましょう。

Today ５月１３日（第２４６７回）

担当 大竹敬一 プログラム委員長

演題 新会員卓話

山本裕二会員、山下正人会員、

大脇淳平会員

Next Week ５月２０日（第２４６８回）

担当 北野庸夫 青少年奉仕委員長

演題 卓話

ボーイスカウト、ハッピートークアカデミー



Secretary Report 竹田竜一郎 幹事

１ 次週4月29日（月）は昭和の日による、次々週5月6

日（月）はこどもの日の振替による休会です。次回例

会は5月13日（月）となります。

２ 事務局ＧＷのお休みお願い

4月27日（土）～5月6日（月）

米山奨学生 バトスフェ・ガンボロルさんに奨学金贈呈

４月のニコボックス賞は後藤裕一君、

黒野晃太郎君、中澤君

ニ コ ボ ッ ク ス

ご投函有り難うございます

加藤春視 会長

この度はあまRC創立55周年記念行事を、皆様のおか

げで盛大に開催することが出来ました。感謝申し上げ

ます。誠に有難うございました。

本日は新会員卓話です。川島謙一君、浅野世志雄君、

黒野謙太郎君、よろしくお願いいたします。

竹田竜一郎 幹事

創立55周年記念例会、素晴らしい会でした。家田実行

委員長はじめ委員の方々、大変お疲れ様でした。

20・21日に、能登半島地震の復興支援ボランティア

へ行って来ました。まだまだ被害は酷く、復旧には程

遠いと感じました。全身筋肉痛です。

家田安啓君

創立55周年記念式典で上映いたしました物故会員の映

像は、西川君の会社の方に作っていただきました。有

難うございました。この作業のお礼はニコボックスへ

投函していただけるとの事でしたので、本日2万円を

西川君からという形で、投函させていただきます。重

ねて感謝申し上げます。大変お世話になりました。

西川広樹君

第63回ワインフォーラムを開催します。よろしくお願

いします。

木下章吉君

クラブ創立以来のチャーターメンバーとして、感謝状

を頂きました。有難うございます。

加藤憲治君、先日は自宅まで送って頂き有難うござい

ます。

谷川浩司君

55周年お疲れ様でした。特別にご協力頂きましたパス

ト会長の皆様、有難うございました。またご厚意で1

日中写真を撮ってくれた加藤文彦君、有難う。

青本道春君

ニコボックスの皆様、ご苦労様です。

後藤 眞君

やっとかめだなも。

後藤裕一君

55周年記念行事、盛大に開催されて良かったです。実

行委員の皆様、大変お疲れ様でした。またチャーター

メンバーへの記念品を父に届けました。喜んでいまし

た。父も体調も良くなってきていますが、例会出席は

今暫く時間がかかります。出席できるようにリハビリ

頑張っています。

中澤浩一君

先日4月12・13日の汐止RC歓迎の際、皆さんご協力

有難うございました。良い親睦になったと思います。



酒井和雄君

八坂神社例大祭「提灯祭り」にご協賛有難う。渡邊工

務店渡辺君、名豊鈴村君。

田中正博君

ニコボックスの皆様、ご苦労様です。

川島君・浅野君・黒野謙太郎君、本日の新会員卓話よ

ろしくお願いします。

山田尊久君

新会員卓話、楽しみにしていました。

水野君、東桜会館での美術サロン展、見て下さって有

難う。私にとって絵を描いている時は、夢中になれる

最高の時です。奇麗な絵ハガキうれしくなります。

服部竜也君

川島君・浅野君・黒野謙太郎君、本日の新会員卓話よ

ろしくお願いします。

家田安啓君

昨日、司法研修所の同期と35周年の集まりがありまし

た。93歳の教官がお元気であった事が喜ばしい事です。

伊藤英毅君

早いですね～今年の桜はパッと咲いてパッと散りまし

た。年と共に時間の過ぎるのが早く感じます。

北野庸夫君

55周年記念例会、汐止RCも参加され盛大でした。60

周年に向け、頑張りましょう。

児玉憲之君

川島君・浅野君・黒野謙太郎君、本日の新会員卓話よ

ろしくお願いします。

黒野晃太郎君

西川君有難うございました。

気分が大分よくなりました。

水野 眞君

池﨑君、頑張ってますね。私70歳の折、国体で宣誓し

走りました。思い出します、若い日を。

水谷安紀君

川島君・浅野君・黒野謙太郎君、本日の新会員卓話よ

ろしくお願いします。

小倉廣三君

川島君・浅野君・黒野謙太郎君、本日の新会員卓話よ

ろしくお願いします。

横井久雄君

川島君・浅野君・黒野謙太郎君、本日の新会員卓話よ

ろしくお願いします。

合 計 ７１，０００円

新 会 員 卓 話

川島謙一君



浅野世志雄君

こんにちは。昨年7月に入会しました浅野世志雄です。

初めての卓話なので緊張していますが、この話の内容で「皆

さんと距離が少しでも近くなれるといいな」と思っていま

す。よろしくお願いします。

では、はじめにロータリーと言えば、奉仕活動というイ

メージがありましたので、自分レベルの奉仕活動を少お話

します。地元ではルーティーンで3年に1度、町内会の役員

の業務と昨年から地域の小学校区のコミュニティ活動、お

よび自主防災会の役員を務めています。今年度は愛知県か

ら補助金を頂いて、地域の防災マップを作成する予定です。

あと、数年前から児童養護施設（３施設）へ年末に正月に

使ってもらえるよう小豆や、冬至のときに使うゆずなどを

提供しています。施設のなかには子供たちの喜んでいる姿

をアルバムで送っていただいて、個人的に気持ちが穏やか

になり「できる限り提供を続けたい」と考えています。

児童施設は以前にくらべるとかなり恵まれていますが、あ

る施設長に、卒園していく子供たちに働く場所のひとつと

してある会社を紹介したいと相談したところ、現状悪知恵

を働かせる卒園生がいて、会社に迷惑をかけるので紹介で

きませんとの回答をいただき、施設長がかなり困っている

ようでした。今、自分ひとりの力ではできませんが、「将来

こんなところに目を向けることができたらいいな」と感じ

たところです。

次に職歴ですが愛知学院大学卒業後、（株）名古屋銀行に

29年間勤務、その後アイシン精機の一次下請のメイティッ

クス（株）で3年勤務、現在は主にメイティックス（株）

勤務時に、経費削減等の業務で知り合った株式会社ジャス

トエナジーと活動しまた。サブとして健康食品やバイオ燃

料などの商品紹介をさせていただいています。

最後に少し業務宣伝をさせていただきます。皆さんの会

社でも、省エネやCO2の削減に取り組んでいると思います。

弊社ではどちらかといえば新規設備の導入ではなく、既存

の凡庸設備に+αの施工を施し省エネやCO2削減を提案し

ております。業務内容を一部紹介させていただきます。私

の話は以上です。皆様の省エネ・SDGｓ取組みの参考にな

りましたら幸いです。ご清聴ありがとうございました。

黒野謙太郎君


